

Netlogger

Steuerung Solaranlage Pfruendmatt

Die Überbauung Pfruendmatt in Mettmenstetten wurde 2015 erstellt und in Betrieb genommen. Die drei Gebäude verfügen über identische Gebäudeinstallationen. Als Wärmeerzeugung dienen 2 Wärmepumpen der Firma CTA im Master-Slave Betrieb. Als Wärmequelle kommen Erdwärmesonden zum Einsatz. Zusätzlich wurden auf dem Dach eine PV- und eine thermische Solaranlage installiert. Mit der thermischen Solaranlage werden primär die Erdwärmesonden regeneriert. Sekundär ist zudem eine Vorwärmung des Warmwassers möglich.



Leistungen des Netloggers

Der Netlogger übernimmt die komplette Steuerung und Überwachung der thermischen Solaranlage. Nebst der Steuerung der Solaranlage wird zudem der Betrieb der beiden Wärmepumpen durch den Netlogger überwacht. Dies erfolgt über eine Modbus Schnittstelle der CTA Wärmepumpen. So können alle internen Fühler und Parameter der Steuerung ausgelesen, aufgezeichnet und überwacht werden. Ebenfalls können über die Modbus Schnittstelle die wichtigsten Betriebsparameter angepasst werden (z.B. Heizkurve oder Zeitprogramm).



Einbau und Lieferung

Der Netlogger wird komplett vormontiert mit einem Anschlussschema in einem Kunststoffkoffer geliefert. Als Schnittstelle zum Anschluss dient eine Klemmenleiste an welcher der Elektriker wie gewohnt die Feldgeräte anschliessen kann.



Eckdaten Netlogger

Analoge Eingänge:	14
Analoge Ausgänge:	2
Digitale Eingänge:	10
Digitale Ausgänge:	5
M-Bus:	Diverse Wärme- und Elektrozähler
Modbus:	Wärmepumpen



